



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

établissements d'accueil

Question écrite n° 58499

Texte de la question

M. Marc Dolez appelle l'attention de Mme la ministre de l'emploi et de la solidarité sur le prix des séjours en maison de retraite. Il apparaît en effet que le coût de la prise en charge par les particuliers dans notre pays demeure parfois élevé par rapport à ceux qui sont pratiqués chez certains de nos voisins européens. A qualité de prestations égales, ces disparités sont souvent d'autant moins bien ressenties qu'elles apparaissent avec encore plus d'acuité pour les Français résidant en zone transfrontalière. Il voudrait connaître les raisons qui justifient ces différences de tarification.

Données clés

Auteur : [M. Marc Dolez](#)

Circonscription : Nord (17^e circonscription) - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 58499

Rubrique : Personnes âgées

Ministère interrogé : emploi et solidarité

Ministère attributaire : affaires sociales, travail et solidarité

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 5 mars 2001, page 1317